



Rouge printemps

publié le 26/03/2012

Dans une procession cochenillonnaire, les élèves de l'atelier théâtre et du club percussions ont fait leur première sortie publique, mardi dernier sur le "Campus en fête" de Noron.

Pour l'occasion, les cocheniais et cocheniaises avait revêtu leurs plus beaux habits de printemps, rouge évidemment !
Les musiciens avaient quant à eux sorti leurs plus belles gammes de bidons.

Et il semblerait bien que le peuple cocheniais ait trouvé à Niort, sa terre d'accueil.
Le public était ravi de leur prestation colorée et sonore.

La fanfare des Traîne-Savates, présente sur le campus, a offert aux cocheniais un concert inoubliable dans le bus du retour.

Pour ceux qui auraient manqué cette première parade, une seconde sera donnée à Niort le 11 mai à 11h30 sur le marché de Niort, en avant-première de la soirée "Rouge cabaret" qui aura lieu le soir même à 19h au Centre National des Arts de la Rue.

Portfolio

